

# 中学生へのメッセージ

幅広い教養や  
基礎的な学力を  
身につけられる！

玉村中学校出身



AL室や個人学習室  
学習設備が充実してる

玉村南中学校出身

上下関係 厳しくなくて  
部活ものびのびできる！

倉賀野中学校出身

部活も設備も  
しっかりしてる

新町中学校出身

授業が分かりやすく  
先生に相談しやすい

大類中学校出身



プロジェクターが  
教室全部に揃ってる

佐野中学校出身

2年次になってから  
学科・コース  
選択できる

矢中中学校出身



勉強運動が両立できる

高南中学校出身

# 中学生へのメッセージ

進路がまだはっきりと  
決まっていなかった  
自分に合ってる！

玉村中学校出身

部活動に 全力で励める！

玉村南中学校出身



全体 教室も設備も綺麗

倉賀野中学校出身



進学・就職が選べる！

新町中学校出身

目指していた 自分になれる！

大類中学校出身

進学率も 進学実績も  
良い！！

佐野中学校出身

グラウンドも大きくて  
運動しがいがある

矢中中学校出身

新制服が魅力的！！

高南中学校出身



## 藤中は勉強だけじゃない！ 青春できる学校！！

私は近く通いやすいという理由で藤中を選びました。入学してから藤中は勉強だけでなく青春ができる学校だと実感しています。部活動の種類が多く、中学ではなかった部活が沢山あるためいろんな挑戦ができて楽しいです。進路については先生と一緒によく考えてくれるので自分の将来をじっくり決められます。



## 校内の雰囲気明るい

私が藤中を選んだ理由は、市内唯一の普通科高校で、進学を考えている私にとって良い学科があったからです。入学した今感じることは、校内の雰囲気が明るくて、設備や学習環境が整っており、過ごしやすいことです。今年度から制服も変わり、更に楽しい生活を送ることができ、とても充実しています。

## 個性豊かで 楽しい学校

藤中を選んだのは、市内の進学校で校舎が新しく部活も多くあったから。特に、当時声優を目指していた自分にとって、放送部があったのが最も大きな理由です。入学してみて実感していることは、中学の時よりも課題の量や校則がやさしく、自主性に任されていること。先生方も個性豊かで楽しい学校だと実感しています。勉強面のサポートも充実しているなと思います。



## 体育館が2つあって広い！

私が藤中を選んだ理由は、この学校の教育方針が自分に合っていると思ったからです。はじめて藤中に来たときの印象は、校舎が広いということでした。藤中は体育館が2階に2つある面白い構造をしています。入学した頃は中学校とは違う雰囲気に慣れないところもあったけど、今は友だちもできてとても楽しいです！



## 自分に合った環境を選べる！

僕が藤岡中央高校を選んだ理由は、進学校であり、理数科などのコースもあって、自分にあった学科を選択することができるからです。入学してみてさらに選択の幅が広いなと実感しました。他にも、藤翔祭や体育祭などの行事が豊富で学校生活は充実しています。

そして、藤中には部活動がたくさんあります。吹奏楽部がおすすめです。ぜひ入部してください。



## 優しく頼りやすい人達がいる

藤中を選んだ理由は、部活動の多さ、施設の綺麗さでした。実際に藤中に入学してみて思ったのは、藤中の先生・先輩が優しく頼りやすいことです。

自分も軽音楽部に入部して楽しんでいるので、藤岡中央高校はオススメできる場所です。今年度から変わった制服もとても可愛いですよ。



## 環境が整っている！

藤岡中央高校は理数科と普通科を2年生から選択でき、自分の進路にあった勉強ができます。土曜課外などの課外授業や、複数の学習室など勉強に集中できる場所があり、勉強を専念したい人は良い環境が整っていると思います。勉強だけではなく、体育祭や文化祭といった行事も活発で充実した高校生活を過ごせています。



## 理数科がある！

私が藤岡中央高校を選んだ理由は、ここに理数科があるからです。群馬県内の他の学校にはほとんどない学科なので気になり、入学しました。入学してみて、中学校生活との違いに驚いています。時間があっという間に流れていくので、毎日「もう少しで大人になるんだな」と実感しながら過ごしています。

